

## Pressemitteilung callia blu 01 «Premierenkonzerte»

26. September 2018

### Mit Emotion in die Premiere

**Seit Januar 2018 gibt es sie. Nun treten callia blu zum ersten Mal an die Öffentlichkeit. Am 17. und 18. November finden in Gebenstorf (AG) die Premierenkonzerte des rund 20-köpfigen Gesangsensembles statt. Die ausgezeichnete Akustik der Reformierten Kirche in Gebenstorf bietet callia blu das passende Ambiente. Die Konzerte sind mit „Pure Emotion“ überschrieben. Dazu Richard Geppert, künstlerischer Leiter und Dirigent des Ensembles: „Mit unseren Songs wollen wir an diesen Abenden Emotionen Raum geben, Gefühle wecken und entdecken.“**

Die Mitglieder des Ensembles sind allesamt ambitionierte Sängerinnen und Sänger, die sich als Solisten einen Namen gemacht haben oder in anderen Gesangsformationen Erfahrungen sammeln konnten. „Ausdrucksstark, detailverliebt und von Herzen kommend“, so beschreibt Geppert die musikalischen Schwerpunkte seiner Arbeit mit callia blu. Im Repertoire finden sich Songs unterschiedlichster Stilrichtungen: von Pop, Rock und Soul über Klassik bis hin zu Crossover und Eigenkompositionen. Gesungen wird in Mundart, Hochdeutsch, Englisch und Schwedisch (!).

Der Ursprung des Ensembles lag im Wunsch einiger Sängerinnen und Sängern, mit dem Dirigenten und Komponisten Richard Geppert zusammen zu arbeiten. Geppert ist Komponist, Pianist, Voice Coach und Produzent und wurde unter anderem als Voice Coach bei „X-Factor“ oder als Komponist für Xavier Naidoo's „Nicht von dieser Welt“ einer breiteren Öffentlichkeit bekannt. Seine Schaffenskraft und Kreativität setzte er auch in der Region Brugg/Baden bereits ein: Er war acht Jahre Dirigent der Vindonissa Singers und 2017 musikalischer Leiter des Festspiels „Universus“ der Stadt Baden an der Badenfahrt.

### callia blu Premierenkonzerte «Pure Emotion»

#### Gebenstorf, Reformierte Kirche

**17. November, 19:30 h / 18. November, 17:00 h**

Vorverkauf: ab Mittwoch, 26. September, 20:18 Uhr auf [www.calliablublu.ch](http://www.calliablublu.ch)

Weiterführende Informationen unter:

[www.calliablublu.ch](http://www.calliablublu.ch)

[www.facebook.com/calliablublu](https://www.facebook.com/calliablublu)

[www.richardgeppert.de](http://www.richardgeppert.de)

Am 26. September, 20:18 Uhr geht die Homepage von callia blu online.

Tipp: Am 21. Oktober 2018 ist das Ensemble vorab mit einigen Liedern im Gottesdienst der Reformierten Stadtkirche Brugg zu hören.